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 LIGHT UP ROTARY 

                ロータリーに輝きを 

2014～2015 年度 ＲＩ会長 ゲイリー C．K．ホァン（黄 其光） 
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日の出  提供：宮内 勝利 会員  
 

 第２０８２回 例 会 平成 27年 1月 20日 

 * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 点     鐘 … 石井 哲也 会長 

 ロータリーソング … 我 等 の 生 業 

卓  話 来訪ロータリアン紹介 

「老いがいを楽しむ」 佐野 幸雄 会員 … 親睦活動･家族委員会 

 会 長 挨 拶 … 石井 哲也 会長 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 御 祝 披 露 … 石井 哲也 会長 

 誕 生 祝 … なし 

第 7 回定例理事会（例会終了後） 結婚記念日 … 釜谷 藤男 会員( 1月 15日) 

 入会記念日 … なし 

来週のプログラム（平成 27年 1月 27日）  

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 幹 事 報 告 … 石毛 園子 幹事 

 合同例会「銚子プラザホテル」点鐘 18：30 

卓  話  

「房総のきのこ今昔」  
千葉科学大学 講師 糟谷 大河 氏  



http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 

四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第2081回例会(平成27年1月13日) 

会長挨拶               石井 哲也 

あけましておめでとうございます。遅ればせながらで

すが新年のスタートとなります。皆さんどんな年越しを

されたのでしょうか？気持よくスタートした方が多いの

だろうと推察いたします。会長任期も残り半年となりま

した、今後も合同例会、地区大会等の行事が予定されて

おります。精一杯務めてまいりますのでどうぞよろしく

お願いいたします。 

 さて昨日は成人の日でした。今年の新成人は約１２６

万人で２１年ぶりに増加したということで昨年より約５

万人増えたということですが、今後は微増微減を繰り返

しながら１０年後には１１０万人を下回る見通しという

ことです。ちなみに銚子市内の２０歳の人口は今年１月

１日現在の住民基本台帳によれば外国人も含め男性３７

８人、女性３１５人、合計６９３人となっており昨年同

時期と比べて１４人増えています。 

今年の新成人の意識調査がいくつか公開されていまし

たのでいくつか紹介させてもらいます。ソニー損保によ

るカーライフの意識調査によれば、新成人の自動車運転

免許の保有率は57.1%（男性 62.2%女性 52％）で、免許

保有者の約５６%がオートマ限定で取得しています。マイ

カー所有率は 12.9%、将来的には車が欲しいという人が

大多数ですが、そのつもりがないという人が26.2％とい

うことです。また車をたんなる移動手段としての道具と

して考えている人が半数以上で、同世代で車を所有して

いるのはかっこいいと思う人は半数以下でした。 

楽天オーネットによる恋愛調査では、現在交際相手が

いるというのは約２５％と１５年前の調査と比べても半

分近くに減っており、交際相手が欲しいという人も全体

の 62.6％で男女ともに以前に比べ草食化が進んでいる

とのことです。結婚するなら.30 歳までにと 9 割以上が

考えているようですが、結婚したいかどうかということ

になると 23.5％が結婚したくないと回答しているとい

うことですので結婚願望も希薄になっているようです。

望ましい暮らしは「家族や友人を大切する暮らし」「自分

の趣味を大切にする暮らし」が半数以上を占め「経済的

に豊かな暮らし」や「仕事に生きがいを持てる暮らし」

「社会に貢献できる暮らし」を望む人は少数派となって

いました。詳しいことはどちらもホームページに載って

いますので興味のある方はご覧ください。 

 今日の論語です。子曰、君子欲訥於言而敏於行。(子曰

く、君子は言に訥にして行いに敏ならんことを欲す。こ

れは、孔子が言った「君子言葉は拙くともすみやかに実

行したいと願っている」ということだそうです。この言

葉を肝に銘じて今年１年過ごしてみたいと思います。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・地区大会における選挙人選出のお願い 

・国際奉仕委員会アンケート集計報告 

・1月ロータリーレートのお知らせ １＄＝１１８円 

・第27回全国ローターアクト研修会のご案内 

・フェローシップセミナー開催のご案内 

・財団室ニュース1月号 

・ロータリー財団補助金管理セミナー開催のご案内 

・ＲＩ入退会報告期限と特別月間の変更について 

・「ロータリーリーダー」１月号 

・ＲＬＩ研究会開催のご案内         受領 

２・ロータリー米山記念奨学会より 

2014年度下期普通寄付金のお願い       受領 

３・第7分区より 

ＩＭお礼とお願い              受領 

４・ロータリーの友事務所より 

「ロータリーの友」電子版のご案内      受領 

５・ちば里山センターより 

ちば里山新聞第42号のご案内         受領 

６・例会変更のお知らせ 

八日市場ＲＣより 

1／27(火) 点鐘18：30「柿岡屋」新年会の為 受領 

銚子ＲＣより 

  1／28(水)→1／27(火) 点鐘18：30 

「銚子プラザホテル」銚子東ＲＣとの合同例会に振替 

  受領 

☆週報受領  波崎ＲＣ 銚子ＲＣ 

卓 話 

「ロータリーの公共イメージとは」 

  銚子ロータリークラブ 宮内 清次 氏 

只今ご紹介を頂きまし

た銚子ロータリークラブ

の宮内清次で御座います。

新年明けましておめでと

うございます。会長さん

はじめ皆さんには素晴ら
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しい新春をお迎えのこととお喜び申し上げます。 

実は、昨年12月の上旬、藤﨑さんから新年の第2例会

で卓話とのお話があり快諾しておきましたが、今日が新

年第一例会とは・・大変恐縮して居ります。ロータリー

の公共イメージとはと題して話を進めて参りますが、こ

れは8月上旬、地区の広報・公共イメージ委員会のセミ

ナーが千葉市で開かれました。セミナーの中心はロータ

リーの友編集委員長の二神典子氏の「ロータリーの公共

イメージとは」と題する50分に及ぶ講演です。ロータリ

ークラブの中で広報・公共イメージ向上の重要性が増す

中で各クラブの関心は高く、宇佐美ガバナーをはじめ各

クラブから合わせて 8７名の参加がありました。東クラ

ブさんが当日お見えに成らなかったので事態は共有した

方がよりベストと考え、卓話させて頂きます。 

「イメージとブランドの認知をどう調和させるか」  

「行動を主体とした活動を推進するにはどうするか」 

「中核となる価値観を強調するにはどうするか」「クラブ

に於けるネットクラブづくりの機会並びにクラブ独自の

主な活動についてはどうするか」実際例を折り込みなが

ら話はなめらかに展開して行きました。 

今なぜ公共イメージなのか、ロータリーは100年以上

にわたり、会員の職業の知識やスキルを生かして地域社

会に貢献してきました。しかしこの様なロータリーの活

動は一般にはほとんど知られていません。「ロータリーと

は何か」「ほかの団体とどう違うのか」「なぜロータリー

は大切なのか」を理解してもらうという課題に直面。そ

こで、ロータリーを人びとに伝える方法を考え直す必要

性が生じました。 

ロータリークラブはこれまで自身をあまりＰＲして来

なかった。2011年これまでの「陰徳の美」のイメージか

らロータリーらしい公共イメージを高める方法でＰＲす

る事に大転換しました。ロータリーとは何か ロータリ

ーアンとはどのような人びとか ロータリーとは何をす

る団体なのか この三つの質問に的確に答えられる様に

キャンペーンを始めた。簡略で解かり易く、的確に説明

することにしました。 

１、ロータリーとは国際的な奉仕団体である。ロータリ

ーの会員は世界200以上の国と地域の人々の生活を改

善するため専門知識や、情熱、力を注ぐビジネス、専

門職のリーダーです。 

２、ロータリーは地域社会をより良くしたいと願う人々

から成る約３４，０００クラブからなる世界的ネット

ワークである。 

３、ロータリーの成功はロータリーを通じてよりよい生

活を送れるようになった何百万という人々によって実

証されています。 

この事を繰り返し、繰り返し説明することでロータリ

ーへの理解が深まります。そして結果として会員増強に

も資する事にもなります。会員個々の意識改革と相まっ

て、私たちに最も身近なビジュアルアイデンティティ（視

覚的）を導入リフレッシュしました。（伝統を引き継ぎな

がら生き生きとしたデザインに変更されました。） これ

までロゴは長年にわたり歯車だけが徴章として資料や

掲示板などでロゴとして使われてきました。この歯車に

は「Rotary,International」の文字が入っていますが文

字が小さく遠くからは見づらくなっています。その結果

一般の人びとはロータリーの存在またはプロジェクトや

活動におけるロータリーの貢献に気付かない不利があり

ました。ロゴに Rotary という文字を入れたのはこのた

めです。これがロータリーの公式ロゴです。またロゴと

誇りのシンボルを使用するに当たってはさまざまな決ま

りがあります。 

他奉仕団体に良く見られる鎮座型の広告（ＰＲ）は設

置当時は良しとしても時間が経つにつれ朽ち、消滅して

いる団体もあることから問題は大きい。行動を主体とし

た活動とは、例えば関東近県中学校野球選手権大会、ハ

ーフマラソン大会や産業祭等々積極局的に支援、歓迎の

横断幕などです。また奉仕支援活動に於いてはゴミ袋に

マークを入れる等工夫を凝らして視覚に訴える。ネット

クラブ作りの機会並びにクラブ独自の主な活動について

を上げて於きたいと思います。ロータリーの公共イメー

ジの向上は、実践する奉仕活動や協働を根気よくは発信

します。デジタルの時代ですから記事や出典には特段の

注意を払わなければなりませんが、時として色々な問題

のおこる懸念はあります。そこで「記事の一貫性と責任

の所在、帰属を明確にする事が強く求められています。 

ですから情報の入手や出典、編集に就いて検証するセキ

ュリティとフィルター役が重要であることを会員みんな

が共有しなければなりません。デジタル時代に即した布

陣にして時代をリードして行くべきと考えます。ロータ

リーの金看板である「職業奉仕」の重要性と相まって広

報・公共イメージはあらゆる活動にリンクする事から地

区では単独の「広報・公共イメージ委員会として活動を

展開しています。必ずしも習う必要はないと思いますが、

私たちも「広報・会報公共イメージ委員会」と変更して

会員の意識の統一に資するのも近道ではないでしょうか。  

この他に、国際ロータリーがRotaryの情報を公開してい

るマイ・ロータリー（My・Rotary）へのアクセスの方法

やプレスリリースの効用などが報告されました。 

終わりに、来る７月からは貴クラブの黒田幸一ガバナ

ー補佐を擁して第７分区は動き出します。藤﨑会長さん

を始め皆さんのご活躍を心から祈念しております。ご清

聴ありがとうございました。 
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ご冥福をお祈り申し上げます  ―――ニコニコ――― 

銚子ＲＣ 宮内清次様 
山口 廣雄 会員 行年89歳 

銚子東ロータリークラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 

例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 
  会長 石井 哲也  副会長 藤﨑 一成  幹事 石毛 園子 

 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 釜谷 藤男・平野 恭男・宮内 宗一・佐野 幸雄・杉浦  武 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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平成 27年 1月 7日逝去 

 

ロータリー歴  

1973 年 3月 20 日 入会 

1981 年 11 月 

ポール･ハリス･フェロー 

1988 年 5 月 

第３回米山功労者 

 
 

米山奨学金交付 

ピョーサンディマウンさん 
 
 
 
 
 
 
 

第 66 回中学校対抗銚子半島一周駅伝大会 
銚子陸上競技協会滑川籐彌会長が平成 27 年 1 月

11 日（日）に開催されました駅伝大会の御礼にお越

し下さいました。 

 
 
 
 
 
 
 
 

 本日、卓話をさせて頂きます。 

宮内宗一君 

 商工会議所新年会の福引で中吉があたり賞品をい

ただきました。 

川津光雄君 

 １２月１９日、「新」銚子セレクト市場グランドオ

ープン及び開設披露パーティーに多くの会員の皆

様にご出席いただきありがとうございました。 

 会員の皆様初め「産官学金」の支援で中心市街地

活性化の中核拠点になるよう、努力していきます。 

今後ともご支援、ご協力をお願い致します。 
 

 

  前 回 の 例 会 （１／１３） 報 告 

 

点   鐘  石井 哲也 会長 

 

出席報告 

会員総数 ４０ 名  出席規定除外数 ７ 名 

出席者   ４１ 名  出席率     ７８．３８ ％ 

１２月９日        確定出席率  ８１．０８ ％ 

 

来訪ロータリアン   

宮内清次君 杉山俊明君         （銚子ＲＣ） 

 

欠席者  ８名 

 

メークアップ  なし 

 

スモールコインBOX      小 計 ￥  ２，７１０－ 

累 計 ￥ ４４，９７１－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥ ２１，０００－ 

累 計 ￥２４２，９００－ 


